

LE



CARNAVAL



DES



ÉMOTIONS

MUSIK- UND
THEATERAUFFÜHRUNG

UNTERSTÜTZEN SIE UNSER PROJEKT !

Eine neuartige Aufführung, die Gesang,
Musik und Theater kombiniert

Ein Projekt, das von fünfzig
Jugendlichen zwischen 13 und 30
Jahren ins Leben gerufen wurde

Eine Zusammenarbeit zwischen zwei
Kulturinstitutionen in der Region

Ein Meilenstein des lokalen
Kulturlebens im Jahr 2019

DAS PROJEKT



In 2019 stellten sich zwei Gruppen aus der Jugendmusik Biel - der "Chor der Älteren" und das Ensemble "Jazz'On" - der Herausforderung, eine Aufführung in professioneller Qualität zusammenzustellen. Diese völlig neue Kreation heisst "Le Carnaval des émotions" und wird den endlosen Kreislauf des Lebens und das Karussell der Gefühle zum Thema haben. Die ersten beiden Aufführungen sind für Ende September 2019 in Biel geplant.

Die ca. 90-minütige Aufführung ist als Mosaik aus musikalischen und theatralischen Momenten konzipiert. Auf der Bühne werden fast fünfzig junge Menschen zwischen 13 und 30 Jahren auftreten. Die beiden Gruppen treten manchmal einzeln, manchmal zusammen auf, wobei sich musikalische und gesangliche Interventionen abwechseln. Auf dem Programm stehen internationale Pop- und französische Lieder, Jazz- und Latin-Instrumentalstücke sowie einige neue Kompositionen.

Um diesem Projekt eine zusätzliche Dimension zu geben, haben beide Gruppen die professionelle Theatertruppe Utopik Family aufgerufen, die auf regionaler Ebene für ihre qualitativ hochwertige Arbeit anerkannt ist. Als Verantwortliche für die Inszenierung wird die Truppe während der gesamten Aufführung durch zwei Schauspieler mit Masken intervenieren, die einen Hauch von Poesie und Reflexion zur Aufführung bringen.

Mit dem Vermischen von Stimmen des JMB-Chors, die Musik des Ensembles "Jazz'On" und die Maskenkunst der Utopik Family wird "Le carnaval des émotions" zur musikalischen und poetischen Reise, die für ein Publikum jeden Alters bestimmt ist. Um dieses ehrgeizige Regionalprojekt durchzuführen, ist Ihre Unterstützung wertvoll!

ORGANISATION

Das Projekt, das unter der Schirmherrschaft von der Jugendmusik Biel durchgeführt wird, wird von einem ehrenamtlichen Team koordiniert, das ausschliesslich aus Jugendlichen zwischen 18 und 30 Jahren besteht. Die Organisatoren sind motiviert, die Fähigkeit der lokalen Jugend zu zeigen und somit ein Projekt von professioneller Qualität aufzubauen.

Das Projektteam besteht aus: Sophie Furest, Nicolas Gschwind, Florine Némitz, Jessanna Némitz, Laura Pittet, Mathieu Saner, Valentin Voirol.

BUDGET

AUSGABEN

Kreation Utopik Family (Schreiben des Theaterstückes, Inszenierung, Comédiens-Gehälter, Proben usw.)	8'520.-
Kommunikation	3'000.-
Logistik und Technik (Raummiete, Licht- und Tontechnik)	10'500.-
Gehälter (musikalische Direktoren und Arrangeure)	7'000.-
TOTAL AUSGABEN	29'020.-

EINNAHMEN

Einnahmen Aufführungen	9'000.-
Öffentliche Unterstützung (Stadt Biel, Kanton Bern, Stiftungen)	13'000.-
Private Unterstützung (Sponsoring)	5'000.-
Investition des Vereins Jugendmusik Biel	2'000.-
TOTAL EINNAHMEN	29'000.-

DIE AKTEURE



DIE JUGENDMUSIK BIEL

Die Jugendmusik Biel (JMB) wurde 1974 gegründet und ist ein Verein mit ca. 100 Musikern im Alter von 8 bis 30 Jahren. Ziel ist es, jungen Menschen in der Region eine finanziell zugängliche Musikausbildung anzubieten. Die Mitglieder treffen sich, um im Privat- und Gruppenunterricht ein Instrument oder das Singen zu lernen. Der soziale Aspekt ist auch besonders wichtig: Viele Aktivitäten werden über das ganze Jahr verteilt organisiert.

JAZZ'ON ist das fortschrittlichste Instrumentalensemble der JMB, welches ungefähr fünfzehn junge Menschen zusammenbringt. Sein Repertoire reicht von Swing bis Latin über Funk und bis zu Pop Songs. In den letzten Jahren spielte die Gruppe unter der Leitung von Jean-Claude Clémin, Céline Clémin, Cédric Bovet und Corinne Windler. Das Ensemble tritt regelmässig auf, ob bei privaten Veranstaltungen oder auf grösseren Bühnen.

Der 2017 gegründete **CHOR DER ÄLTEREN** der JMB zählt 30 Mitglieder, welche zwischen 13 und 30 Jahre alt sind. Die Gruppe wird von der professionellen Sängerin Jessanna Nemitz geleitet. Das Repertoire reicht von französischen Liedern bis zu Popmusikstandards. In den zwei Jahren seines Bestehens ist der Chor bereits mehrfach auf der Bühne aufgetreten, insbesondere im Rahmen des "Kiosque à Musiques" der RTS.

UTOPIK FAMILY

Utopik Family ist eine Theatergruppe mit Sitz in Saint-Imier und Gewinner des "Concours Impulsion" des Kantons Bern im Jahr 2016. Diese Theatergruppe formuliert ihre Arbeit zu ernsthaften gesellschaftlichen Themen und strebt danach, sie leicht, humorvoll und poetisch darzustellen, was Träumereien und Fragen erweckt.

Die professionelle Truppe, das von Florine Némitz und Fabrice Bessire geleitet wird, wurde im Frühjahr 2012 gegründet. Utopik Family hat sich seither sowohl durch die Theaterkreationen, den Theaterunterricht, sowie viele andere Projekte (Strassentheater, Aktionstheater, Kreation für Institutionen oder Städte, Vermittlungsprojekte, usw.) weiterentwickelt.

Utopik Family verbindet die Welt des Clowns und der Maske, den körperlichen Ausdruck, die Musik, die Kunst des Zirkus und des Theaters. Die Kreationen der Truppe verurteilen mit Poesie und Naivität die Schwächen der modernen Gesellschaft und neigen dazu, dem Publikum Glück und Reflexionen mit Sanftmut und Grosszügigkeit zu vermitteln. Die Gruppe umgibt sich bei allen Projekten mit externen Spezialisten, um sich neue Kompetenzen anzueignen, seinen Einfluss international auszubauen und seine Professionalität zu pflegen.



DAS PROJEKT UNTERSTÜTZEN

Um dieses grosse musikalische Projekt realisieren zu können, sind wir auf die Unterstützung regionaler Unternehmen angewiesen. Dafür wären wir Ihnen sehr dankbar, wenn wir aus Ihrem Beitrag profitieren könnten.

Für eine Unterstützung von 50 bis 199 CHF	<ul style="list-style-type: none">> Ein Gratis-Eintritt zu unserer Aufführung> Anzeige (1/4 Seite) in der Crescendo-Zeitung der JMB (Eine Ausgabe mit 500 Exemplare)> Erwähnung auf unserer Website> Erwähnung während der zwei Abende der Aufführung
Für eine Unterstützung von 200 bis 499 CHF	<ul style="list-style-type: none">> Zwei Gratis-Eintritte zu unserer Aufführung> Anzeige (1/4 Seite) in der Crescendo-Zeitung der JMB (zwei Ausgaben mit 500 Exemplare)> Erwähnung auf unserer Website> Erwähnung während der zwei Abende der Aufführung
Für eine Unterstützung von 500 CHF oder mehr	<ul style="list-style-type: none">> Zwei Gratis-Eintritte zu unserer Aufführung> Anzeige (1/4 Seite) in der Crescendo-Zeitung der JMB (zwei Ausgaben mit 500 Exemplare)> Erwähnung auf unserer Website> Erwähnung während der zwei Nächte der Aufführung> Falls gewünscht: visuelle Präsenz an den beiden Abenden der Aufführung (Streamer oder andere von Ihnen bereitgestellte Objekte)

DURCH DIE UNTERSTÜTZUNG DIESES PROJEKTS...

...zeigen Sie Ihre Verbundenheit zu zwei regionalen Institutionen, die für ihr kulturelles und soziales Engagement anerkannt sind

...fördern Sie die Arbeit eines freiwilligen Organisationsteams, das ausschliesslich aus jungen Menschen aus der Region besteht.

...erlauben Sie die Einrichtung einer Aufführung wie keine andere, die fast fünfzig junge Künstler zu einem ehrgeizigen und verbindenden Projekt zusammenbringt.

...stellen Sie sicher, dass Ihr Unternehmen oder Ihr Geschäft unter Hunderten von Teilnehmern und Zuschauern

VIELEN DANK IM VORAUS !

KONTAKT

Jugendmusik Biel
c/o Nicolas Gschwind, Sekretär
Postfach 786
CH-2501 Biel

Tel: 078 620 01 41
info@musiquedesjeunesdebienne.ch
www.musiquedesjeunesdebienne.ch
IBAN: CH52 0900 0000 1522 1500 5

